

RAPPEL À LA CONDUITE RESPONSABLE SUR LE SITE DE L'ANCIENNE PISCICULTURE

Mont-Blanc, le 14 avril 2022 – La MRC des Laurentides et la municipalité de Mont-Blanc souhaitent rappeler que le site de l'ancienne pisciculture est présentement fermé au public, et ce pour toute la durée des travaux.

Comme pour tout chantier de grande envergure, l'interdiction d'accès vise à éviter tout risque d'incidents.

Bien que l'excitation soit palpable dans la région face aux futures installations sur le site de l'ancienne pisciculture, il n'est pas sécuritaire d'accéder au site actuellement en construction. D'ailleurs, des caméras de surveillance sont en fonction à quelques endroits pour aider à la prévention et à la sécurité. La municipalité de Mont-Blanc et la MRC des Laurentides demandent à la population d'attendre la réouverture du site avant de s'y promener.

La réouverture est toujours prévue pour l'été 2022, la MRC des Laurentides et ses partenaires ont très hâte d'y accueillir les visiteurs.

-30-

Renseignements :

Marie-Mai Pagé
Agente aux communications
MRC des Laurentides
819 425-5555 poste 1048
mpage@mrclaurentides.qc.ca